



CONSEILLERS MUNICIPAUX !
En ce 9 juillet 2010
des citoyens vous interpellent !

**+ de 4 500 signatures
ont été recueillies pour la
pétition de soutien à un
cinéma d'art et d'essai
indépendant
à QUIMPER !**

**Des actions militantes, symboliques, bon
enfant, avec de l'humour et de la détermi-
nation se sont développées dans la ville.
De plus en plus de personnes compren-
nent que le projet de transfert du cinéma
du Chapeau Rouge dans le véritable dan-
ger pour son indépendance, la qualité de
commercial des Arcades est un véritable dan-
sa programmation et sa mission de ser-
vice public d'éduca-
tion cultu-
relle.**

**Nous avez-vous
entendus ?
Resterez-vous
encore longtemps
sourds ?**

**Ne votez pas le transfert de propriété du bâtiment du Chapeau Rouge
avant de connaître très précisément toutes les garanties qui permettront à l'association
GROS PLAN de remplir la totalité de ses missions !
Et à des cinéphiles de Quimper et d'ailleurs de voir des films rares et ambitieux !**

C'est la marge qui tient la page !

Jean Luc Godard